

Liebe Leserinnen und Leser

Der Widmerrat startete im Schuljahr 2017/18 mit neuem Elan und vielen Projektideen. An dieser Stelle allen Widmerrats Mitgliedern ein herzliches Dankeschön für die vielen geleisteten Stunden und das freiwillige Engagement.

Der Widmerrat

Der Widmerrat besteht aus maximal 13 Elterndelegierten, Vertretern aus der Schulleitung, Lehrpersonen und der Schulpflege. Die Elterndelegierten setzen in Absprache mit der Schulleitung Projekte um, die den Kindern und der Schuleinheit zu Gute kommen. Der Widmerrat besteht aus folgenden Arbeitsgruppen:

KOMMUNIKATION

BETREUUNG & SICHERHEIT

ANLÄSSE & PROJEKTE

Wir treffen uns 6 Mal pro Schuljahr. Die Wahl in den Rat gilt in der Regel für drei Jahre. Wir sammeln Anliegen aus den Elternräten, besprechen und behandeln diese. Der Widmerrat besitzt keine Aufsichtsfunktionen und nimmt keinen Einfluss auf den Lehrplan.

Sie möchten als interessierte Eltern im Widmerrat mitwirken? Grundlegendes finden Sie auf der Homepage www.widmerrat.ch – dort sind auch alle aktuellen Widmerratsmitglieder aufgelistet. Vielleicht kennen Sie die eine oder andere Person und können sich so bereits Informationen aus erster Hand holen. Gerne dürfen Sie sich auch direkt bei der Präsidentin melden. Es ist jederzeit möglich als Gast an einer Widmerrats-Sitzung teilzunehmen um einen tieferen Einblick in die Aktivitäten des Widmerrats zu erhalten (nach vorheriger Anmeldung bei einem Mitglied oder der Präsidentin).



Kontakt Präsidentin Widmerrat: Barbara Reichmuth 079 254 94 91

Rückblick auf einige Aktivitäten des Widmerrats im Schuljahr 2017/2018

2. Erzählnacht

Nach dem Erfolg im ersten Jahr, wurde die 2. Erzählnacht neu für die 2. & 3. Klässler durchgeführt. Erneut konnten wir in Zusammenarbeit mit der Bibliothek und dem WEF (Wolfgraben Elternforum) den Kindern die Bibliothek und die Freude am Geschichten hören und dann auch selber lesen näher bringen. Für Eltern und Geschwister war erneut die Bibliothek geöffnet und es bot sich die Gelegenheit alle Angebote der Bibliothek in einer lockeren Atmosphäre zu entdecken.

Wir waren natürlich auch wieder helfend dabei um die Verkehrs-Plakate für den 1. Schultag malen zu lassen. Die Plakate die im Dorf verteilt zu sehen sind, werden von Schüler/innen der beiden Schulhäuser Im Widmer und Wolfgraben gestaltet. Es wurden wieder Spielnachmittage für Kinder auf dem Pausenplatz organisiert und beim Räbeliechtli-Umzug war die Thek-Baraggä mit wärmenden Getränken geöffnet. An der Chilbi wurde mit Chnoblilbrot und Apérol Spritz-Verkauf unsere Widmerratskasse aufge bessert, damit wir wieder neue Projekte für die Schulkinder aufgleisen können.



Ein solches Projekt war die erstmals durchgeführte Sommer-Party im Juli rund ums Schulhaus Im Widmer. Dank engagierten und kreativen Widmerratsmitgliedern konnte die Party geplant und organisiert werden. An der Kuchenbar gab es eine unglaubliche Auswahl an selbstgemachten von vielen Mamis gespendeten Kuchen, die Kinder konnten einen Spieleparcours machen (mit Outdoorspielen & Fahrzeugen der Ludothek), hatten Gelegenheit die Jugendmusik Sihltal (ehemals Jugendspiel Langnau) live zu erleben. Vor und nach dem Konzert konnten die Kinder selber Instrumente ausprobieren und sich über die Jugendmusik informieren. Die Bastelstation war so beliebt, dass wir unsere Helfer von anderen Posten zur Bastelstation geholt haben, damit auch alle ihre Bilderrahmen, Fadenbilder und Schiffchen fertig bauen konnten. Glace und feine Früchte trugen zum kulinarischen Teil bei und jedes Kind konnte mit einem Goodie-Bag und hoffentlich vielen tollen Erinnerungen nach Hause gehen. Ein grosses Dankeschön an dieser Stelle auch an die Schule, bei der Realisation solcher Projekte erfahren wir immer wieder sehr viel Unterstützung seitens Schulleitung.



Ausblick Schuljahr 2018 / 19

Hier ein kurzer Überblick über unsere nächsten Aktivitäten:

- weiterhin bleibt die Thek-Baraggä bis zu den Herbstferien an den regenfreien Mittwoch-Nachmittagen für Kinder und Eltern von 14.00 bis 17.00 Uhr geöffnet. Trägt man sich ein für die WhatsApp Chat-Gruppe Thek-Baraggä, erhält man News und ob die Thek-Baraggä am folgenden Mittwoch öffnet oder nicht. Sie möchten diese Informationen – bitte WhatsApp an die Präsidentin (079 254 94 91) mit dem Vermerk «Bitte Eintrag in Chat Thek-Baraggä» Weitere Informationen sind auch auf www.tblangnau.info zu finden.
- Am Mittwoch, 19. September 2018 von 14.00 bis 17.00 Uhr findet nochmals ein Spielnachmittag bei der Thek-Baraggä statt.
- Räbeliechtli-Umzug am Freitag, 2. November 2018 - die Thek-Baraggä öffnet und bietet für die kleinen Gäste Punsch und für die erwachsenen Gäste Glühwein vor dem Start zum Umzug. Kommen Sie vorbei und geniessen Sie die gemütliche Atmosphäre auf dem Pausenplatz, bevor der Umzug startet.
- Am Freitag, 09. November 2018 findet in Zusammenarbeit mit der Bibliothek und dem WEF (Wolfgraben Elternforum) die Erzählnacht für alle Schülerinnen und Schüler der 2. und 3. Klasse statt. Der Anmeldetalon wird nach den Herbstferien in den entsprechenden Klassen verteilt. Bitte reservieren Sie sich das Datum für diesen Anlass. Wir freuen uns auf ALLE Langnauer 2. und 3. Klässler.
- Im Frühjahr 2019 nehmen wir mit der Thek-Baraggä wie immer an der Chilbi teil und planen einen weiteren Spielnachmittag.

Es würde uns freuen wenn Sie und Ihre Kinder das eine oder andere Angebot nutzen.

Wir wünschen allen ein spannendes und erfolgreiches Schuljahr 2018/19

Der Widmerrat